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«Значимость Божьего 
благословения в жизни человека»5

!
Различные тексты!!

!
1. Место благословения в жизни человека!
1. Божье благословение!
Божье благословение - это сверхъестественное Божье действие в жизни человека.!
Божье благословение может прийти в довольно сверхъестественном виде, но в 95% 
оно приходит в довольно естественном виде.!
Нам важо понять место и значимость Божьих благословений, так как они 
определяют реальность жизни.!
Как мы понимаем реальность, так мы и прилагаем усилия сердца, рук, времени и 
финансов.! !

4 Царств 6:8-18
 !

Также и наша жизнь может быть наполнена сверхъестественными Божьими 
благословениями или «проклятиями» - наказаниями.!!
2. Баланс между «спиритуализмом» и «прагматизмом»!
Часто мы задаем такой вопрос: «Сколько % должен делать человек, и сколько % - 
Бог?»!!
Все мы склонны к одной из крайностей!!
1) «Спиритуализм» - надежда на проявление сверхъестественного 
благословения и недостаток человеческого развития и труда! !

И.Н. 7:1-15!!
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2) «Прагматизм» - надежда на естественные усилия человека и недостаток 
надежды на проявление сверхъестественного Божьего благословения! !

2Пар.16:12,13!
И.Н. 9:1-16!!!

3) «Библейский баланс» - надежда на сверхъестественное наполняет сердце, и 
при этом человек очень усердно развивается и трудиться! !

Пс.126:1,2!
Иисус помолившись всю ночь, на следующий день избрал учеников.!

Иоанна 15:1-10!!
«Формула Библейского баланса » = 
«сердце глубоко осознающее неспособность всех человеческих действий, 
произвести необходимый плод и то, что только Бог может их произвести» + 
«напряженный труд анализа, обучения, изменения и применения на практике»!!
Оцените себя - 
К какой крайности вы более склонны? 
Чего вы больше склонны ожидать сверхъестественного Божьего благословения или 
результатов вашего возрастания и труда? 
Вы больше склонны молиться или учиться и трудиться?!!
 Я более склонен к тому, чтобы учиться, изменяться и упорно трудиться! Зная свою 
склонность я стараюсь постоянно быть на чеку, и стараюсь расти в надежде на Бога, 
на Его сверхъестественное благословение.!
Отметка в Библии «БСД» - Божье сверхъестественное действие.!
 Я много проповедую о личной ответственности, о труде, об упорстве. И это 
хорошо. Но давайте погрузимся в изучение значимости сверхъестественного 
Божьего благословения в реальности наших жизней.!!!
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2. Значимость Божьих сверхъестественных 
благословений и наказаний в жизни человека!
  !

Втор. 27:11 - 28!!!
Близость с Богом одно из важнейших благословений для нашей жизни! Потому, что:!
Без близости с Богом невозможно адэкватно воспринимать реальность!!
Без близости с Богом душа мечется от одного маяка к другому, от одного желания 
к другому!!
Без близких отношений с Богом душа не может найти успокоения и твердости ни в 
чем!!
Без близких отношений с Богом познания истины (убеждения, богословие) не могут 
правильно применяться!!
Без близости с Богом даже сильные черты характера слабеют и подводят!!
Да, благословит нас Бог близостью с Ним, чтобы Он был лучшим Другом и 
любимейшим Отцом в практике жизни души!!!!
3. Итог!
Осознали ли вы место Божьих благословений и их значимость в реальности 
человеческой жизни?!
А в реальности вашей жизни?!
Как вы оцениваете, благословляет Бог вашу жизнь в общем или он наказывает вас? 
В общем ваша жизнь успешно развивается или вы идете от проблем к проблемам?!
А как бы оценили вашу жизнь зрелые христиане, как благословляемую или как 
наполненную наказаниями от Бога?!
А теперь оцените отдельные сферы вашей жизни. Нет ли сферы, в которой Бог вас 
наказывает, чтобы научить вас чему-то? И что сказали бы зрелые христиане?!
Нет ли такого, что вы движетесь на волне прошлых благословений, а проблемы вас 
ждут за первым поворотом?



�4

Пастор Николай Скопич                                                                                                                       Церковь Евангельских Христиан «Алмаз»  

!
Нам нужно исправить все, что Богу не угодно в нашем сердце и жизни! Нам нужно 
покаяться и отказаться от всего, на что Бог указывает нам, когда не благословляет 
нас!!
Более того, ищите Божьих благословений, боритесь за них! Подобно Иакову, 
который боролся с ангелом, говоря: «Не отпущу тебя, пока не благословишь меня!»!
Без Божьих благословений нам нет жизни! Мы напрасно будем строить свой город, 
напрасно будем охранять его, мы будем трудиться для дырявого кошелька!!
Боже благослови нас!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!


